



ACTA SESION ORDINARIA N° 17
CONCEJO MUNICIPAL
LUNES 12 DE JUNIO DE 2017

En Curacaví, a 12 de junio de 2017, siendo las 16:00 horas, en Nombre de Dios y la Patria se da inicio a la sesión ordinaria de Concejo Municipal, la que es presidida por el señor Alcalde don Juan Pablo Barros Basso, actuando como Secretario Municipal y Ministro de Fe del Concejo don Cristian Andrades Drago. Con la participación de los (as) señores (as) Concejales (as): Sandra Ponce Baeza, Marcela Sepúlveda Zamora, María Arco Herrera, Lidia Araos Henríquez, Marco Antonio Guzmán Márquez y Gerardo Romero Cerón.

TABLA:

- Pendiente acta de la sesión extraordinaria de fecha 30 de diciembre de 2016.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 13 de febrero de 2017.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 06 de marzo de 2017.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 17 de abril de 2017.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 02 de mayo de 2017.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 08 de mayo de 2017.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 15 de mayo de 2017.
- Pendiente acta de la sesión ordinaria de fecha 05 de junio de 2017.
- Cuenta del señor Alcalde.
- Correspondencia.
- Puntos varios.

CUENTA DEL SEÑOR ALCALDE:

1.- Informa que hoy llegó el nuevo camión de la basura, es el mismo modelo del año pasado. El miércoles vienen a capacitar a los choferes y con eso ya debieran estar en condiciones de empezar a trabajar, van a empezar a hacer cambios de recorridos porque estos camiones tienen otras capacidades lo que se va a ir informando a la comunidad. Los camiones grandes se van a dejar para el sector urbano y los dos camiones Volkswagen para el sector rural.

A continuación el señor alcalde invita a los señores (as) concejales (as) a conocer el nuevo camión de la basura, el que se encuentra estacionado en el frontis del municipio. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

2.- Informa respecto al tema de los loteos que vieron en la sesión pasada, que a su oficina vino esta persona, se comprometió, al igual que la otra vez y que ahora lo iba a dejar por escrito en donde también hubo comunicación con los abogados municipales, que no iba a vender mas terrenos, que se iba a preocupar que no se siga construyendo, que se iba a preocupar de hacer todos los trámites para hacer el cambio de uso de suelo y la urbanización como corresponde como lo exige la ley. A pesar de ello le informaron que durante la semana se ha seguido construyendo. En paralelo la municipalidad va a seguir con el tema de la paralización judicial de las obras. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

CORRESPONDENCIA:

Memorándum N° 322 de fecha 09 de junio de 2017 del señor Juan Ricardo Garrido Lizana, que remite valores atención de veterinaria para ser incorporados a la ordenanza municipal de derechos vigente.

Se explica que tenían un convenio con la Universidad Iberoamericana. En estos momentos la universidad está pasando por dificultades bastante grande y entre estas ello afectó también el funcionamiento de los cumplimientos y los compromisos que tenían en distintas áreas con las cuales teníamos convenios con ella.

Por ello adoptaron terminal el convenio, ya fueron notificados y ahora la idea es poder continuar operando la clínica directamente como municipalidad. En estos momentos están negociando con la universidad para ver si a cambio de terminar ese convenio les puedan pasar el contenedor que se encuentra en el municipio antiguo, de lo contrario tendrían que comprar uno nuevo. La idea es mantener el tema de la esterilización gratuita pero dar un servicio a valores mucho más accesibles para la gente. Estos valores son básicamente los que tenía la clínica funcionando y que son súper accesibles.

Solicita la presencia del Director de la DIAFI para consultarle los valores de los medicamentos ya que no vienen en este informe. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

ACUERDO N° 132/06/2017:

EL CONCEJO MUNICIPAL POR UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS, ACUERDAN APROBAR LOS VALORES DE ATENCIÓN VETERINARIA PROPUESTOS EN MEMORÁNDUM N° 322 DE FECHA 09 DE JUNIO DE 2017 DEL SEÑOR DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS PARA SER INCORPORADOS A LA ORDENANZA MUNICIPAL DE DERECHOS VIGENTE. ADEMÁS DE LOS MEDICAMENTOS QUE SE VAN A VENDER AL PRECIO DE ADQUISICIÓN MAS UN 5% DE RECARGO POR EL COSTO ADMINISTRATIVO ASOCIADO, REDONDEANDO A LA CENTENA MAYOR.

Memorándum N° 199 de fecha 05 de junio de 2017 del señor Carlos Vásquez Álvarez, Director de Secpla, que remite propuesta de modificación presupuestaria N° 04, área educación.

Se efectúa presentación de propuesta de modificación presupuestaria.

ACUERDO N° 133/06/2017:

EL CONCEJO MUNICIPAL, POR LA UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS, ACUERDAN APROBAR LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 04 ÁREA EDUCACIÓN, SOLICITADA MEDIANTE MEMORANDO N° 199 DE FECHA 05 DE JUNIO DE 2017 DEL SEÑOR DIRECTOR DE LA SECRETARÍA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN - SECPLA, CUYOS ANTECEDENTES SE ENTIENDEN FORMAN PARTE INTEGRANTE DE LA PRESENTE ACTA.

Se envía formato de comodato para la discusión del concejo en vistas a posibles modificaciones del mismo. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

ACUERDO N° 134/06/2017:

EL CONCEJO MUNICIPAL, POR UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS, ACUERDAN SOLICITAR A LA ADMINISTRACION QUE A TRAVES DE DIDECO, HAGAN LLEGAR UN INFORME ALEATORIO DE CINCO COMODATOS QUE CONTENGA LA FECHA EN QUE SE OTORGO Y CUANDO EXPIRAN.

PUNTOS VARIOS:

INTERVENCION DEL CONCEJAL SEÑOR MARCO ANTONIO GUZMAN.

1.- Informa que le consultaron del sector rural si los lutocares es un beneficio para todos los sectores rurales o para algunos sectores donde hay más población, si se va a entregar en El Ajial. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

2.- Pregunta si se arregló el techo de los baños de la plaza.

Se Responde que sí.

3.- Pregunta si se ha visto la posibilidad de ensanchar un poco más los baños de la plaza porque le contaban que son muy estrechos, si se podría correr las puertas. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

4.- Señala que el día 21 de mayo cuando se brindó un homenaje a la Armada, una persona le dijo que encontraba que los héroes quedaron mal ubicados donde están, estaban al lado de una alcantarilla y al lado de los baños, que no se les da la seriedad de héroes necesita, que donde estaban ubicados anteriormente estaban bien. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

5.- Ve con sana envidia que algunas comunas tienen teatros municipales y esta comuna no lo tiene, el que podría servir para las graduaciones, para obras de teatros, para los adultos mayores. Recomienda que se pueda buscar alguna manera de buscar las herramientas para que esta comuna pueda tener su teatro municipal. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SEÑORA LIDIA ARAOS.

1.- Informa que dos adultos mayores le han consultado sobre el convenio que tienen con la empresa Atevil por los pasajes para los adultos mayores, le dicen que ahora subieron a mil pesos el pasaje, no sabe cuánto es la rebaja que tienen las empresas de buses con los adultos mayores. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

2.- Informa que el camino de Quebrada Honda se encuentra en malas condiciones debido a las últimas lluvias. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SEÑORA SANDRA PONCE.

1.- Pregunta si se ofició a Vialidad por la limpieza del camino de San Joaquín.

Se responde que se devolvió el oficio para corrección.

2.- Pregunta si la empresa que está haciendo los trabajos en la Avenida después que terminen están comprometidos para hacer una limpieza total. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

3.- Pregunta en qué va el tema de las bolsas reutilizables. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

4.- Pregunta si se está estudiando alguna forma para que Curacaví pase a hacer una comuna más limpia. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

4.- Pregunta si existe la posibilidad que se haga un taller de ballet dentro de las escuelas municipales.

5.- Respecto a lo planeado por el concejal Guzmán sobre tener un teatro municipal, opina que el Centro Cultural Joaquín Blaya es un buen centro de eventos que tienen. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SEÑORA MARIA ARCO.

1.- Informa que se ha encontrado con varios vecinos que están atrasados en el pago de las patentes de comerciantes, que tienen ya tres o cuatro años que no pagan patente, que están trabajando con sus locales abiertos, pregunta si tienen que venir a hacer un convenio o existe algo en que ellos se puedan acoger. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

2.- Felicita a la administración y al abogado por la capacitación que se dio el martes, fue muy buena y las dudas que tenían quedaron claras.

3.- Solicita al alcalde que una vez que termine la sesión puedan tener una reunión con él.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SEÑORA MARCELA SEPULVEDA.

1.- Plantea inquietud en el tema del transporte, aparte de los precios que manifestaba la concejala Araos. Cuando vinieron las empresas se llegó a algunos acuerdos que no fueron tan concretos porque al otro día y al día subsiguiente han seguido sucediendo situaciones complejas en el transporte, también con escolares. Pregunta cuál fue el acuerdo en que llegaron con ellos. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

INTERVENCION DEL CONCEJAL SEÑOR GERARDO ROMERO.

1.- Señala que siempre ha sabido que cuando hay expropiaciones o cuando uno llega a una comuna, como en su caso que cuando llegó le dijeron que la línea era más atrás de lo que era el cerco, que tenía que ceder un metro cincuenta. Vino a la municipalidad, corrió su cerco y cero problemas eso hace muchos años, pero ha visto muchas propiedades que se han ido finiquitando, la van comprando personas particulares pero no se les exige lo mismo. Ha conversado este tema con el Director de Obras porque en el barrio donde vive, Isabel Riquelme, han llegado tres vecinos nuevos, compraron la propiedad, hicieron negocios pero no se les exigió que deban ceder para regularizar, y no van a regular nunca la comuna, pregunta qué pasa en eso. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

2.- Consulta en qué trámite va la solicitud que planteó en el concejo anterior de solicitar al Seremi de Salud que venga a darse una vuelta a Curacaví por los casos que no tienen patente porque no se han visitado. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

3.- Plantea la preocupación de la vecina del barrio Isabel Riquelme alto, señora Gladys Campos porque dice que hay una máquina municipal sacando áridos, prácticamente está haciendo un túnel y ella cree que puede haber un derrumbe, está en el límite de la propiedad de ella. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

4.- Informa que asistió al taller de resolución de conflictos y negociación que hicieron los jóvenes de la Universidad Católica, fue muy interesante. Cree que se necesita, lo deja planteado en los comentarios finales. Lo sugirió como concejal que lo iba a plantear acá para hacer este taller en las juntas de vecinos, en las organizaciones de adultos mayores. No sabe qué posibilidades habría que se haga. Se discute por el consejo, las intervenciones quedan consignadas en el audio respectivo.

5.- Informa que estuvo en la Piedra Tacita del estadio Julio Riasco, quedaron algunos focos de basuras, se ve que lo dejaron inmediatamente después de la Fiesta de la Chicha. Junto con la Corporación Cultural van a hacer una comisión para ir a limpiar, después les podrían facilitar un camión. Ayer también fue y encontraron una gran cantidad de basuras nuevas, probablemente esta semana alguien las fue a depositar producto que todavía está abierto el camino. Agradecerían si les pudieran dar una ayuda.

Sin tener nada más que tratar se cierra la sesión siendo las 18,30 horas.



CAD/imh.